

## ABSTRAK

Maslikha. 2023. Upaya Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Self Confidence Siswa Melalui Kegiatan Kuliah Tujuh Menit di MTsN 1 Probolinggo. Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) KH. Abdul Hamid Wahid, S. Ag), (II) Lailatul Fitriyah, M. Si.

**Kata Kunci:** Percaya Diri, Kegiatan Kultum

Setiap individu memiliki potensi yang berbeda-beda. Potensi diri seseorang akan berkembang dengan baik bila ditunjang dengan adanya self confidence (percaya diri) yang baik. Peserta didik di MTsN 1 Probolinggo memiliki tingkatan percaya diri yang rendah seperti tidak berani mengungkapkan pendapat, takut berada di depan umum, komunikasi pasif dan lain sebagainya. Hal tersebut menjadi masalah yang harus bisa ditangani oleh seorang guru.

Dari permasalahan di atas, penulis tertarik untuk mengkaji lebih jauh dalam bentuk skripsi dengan objek penelitian kegiatan kuliah tujuh menit (kultum) yang sudah dilaksanakan di MTsN 1 Probolinggo khususnya kampus 2. Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui adakah peningkatan rasa percaya diri peserta didik setelah melaksanakan kegiatan kultum di MTsN 1 Probolinggo.

Untuk menjawab permasalahan tersebut digunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus. Teknik pengumpulan data melalui observasi, interview dan dokumentasi. Adapun untuk menganalisis data menggunakan model analisis data Miles dan Huberman dengan langkah-langkah: (1) Data reduksi, (2) Data display, (3) Verification

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa upaya dalam meningkatkan rasa percaya diri peserta didik di MTsN 1 Probolinggo yaitu dengan melaksanakan kegiatan kultum. Kegiatan kultum dilaksanakan dipagi hari sebelum melaksanakan kegiatan belajar mengajar di dalam kelas dengan cara peserta didik yang mendapatkan bagian untuk menyampaikan materi kultum maju kedepan menghadap teman-temannya. Sehingga dari cara tersebut peserta didik dapat melatih diri berbicara didepan umum, melatih menyampaikam gagasan atau pendapat dan melatih keberanian peserta didik. hasil yang diperoleh dari kegiatan kultum yang dilaksanakan di MTsN 1 Probolinggo menunjukkan bahwa peserta didik menjadi lebih percaya diri dan mampu menyampaikan pendapatnya.